

TCVGH International Medical Conference in 2022

臺中榮民總醫院國際醫學研討會-(乳房腫瘤外科)

Innovative Medical of Breast Therapy – From Patient Navigator to Technology Assisted Diagnosis and PRO

乳癌照護創新 - 從領航護理到科技輔助診斷照護

日期：2022年10月30日(日) 08:30-12:00

地點：臺中榮民總醫院研究大樓4樓 第七會場

Time	Topic	Speaker	Moderator
08:30-08:40	Opening		Dr. Cheng-Hung Lee 李政鴻副院長 臺中榮民總醫院 Prof. Prof. Shih-Ann Chen 侯明鋒外科教授 高雄醫學院附設醫院
08:40-09:05	The role and current status of oncology nurse navigators in cancer care 領航護理師於癌症照護的角色與現況	RN. Hui-Feng Fang 方慧芬 行政管理部主任 台北醫學大學臺北癌症中心	Dr. Huey-En Tzeng 曾慧恩 醫師 臺中榮民總醫院
09:05-09:10	Q&A		
09:10-09:35	Correlation of peripheral neutrophil-to-lymphocyte ratio and platelet-to-lymphocyte ratio as a prediction of pathological complete response after neoadjuvant treatment in triple negative breast cancer 早期三陰性乳癌病人接受 NACT 前後 NLR、PLR 及其比值與 pCR 的關聯性	Dr. Chih-Yean Lum 林慈恩 醫師 臺中榮民總醫院	Dr. Chih-Chiang Hung 洪志強主任 臺中榮民總醫院
09:35-09:40	Q&A		
09:40-10:05	AI Solution for Screening and Diagnosis 人工智慧於臨床篩檢和診斷之應用	Mr. Jen-Feng Hsu 徐振鋒處長 TaiHao Medical Inc. 太豪生醫股份有限公司	Dr. I-Chen Tsai 蔡易臻 醫師 臺中榮民總醫院
10:05-10:10	Q&A		
10:10-10:30	Coffee Break		

Time	Topic	Speaker	Moderator
10:30-10:55	Treatment strategy update for MBCs post – CDK 4/6 inhibitors 於 CDK 4/6 抑制劑後的治療策略	M. D, Ph. D. Tetsu Hayashida Keio University Hospital Japan 慶應義塾大学病院 日本	Dr. Shou-Tung Chen 陳守棟 理事長 台灣乳房醫學會
10:55-11:00	Q&A		
11:00-11:25	The clinical experience of cell therapy applied for refractory breast cancer 細胞治療於應用於頑治型乳癌的臨床經驗	Dr. Liang-Chih Liu 劉良智 醫師 中國醫藥大學附設醫院	Dr. Ling-Ming Tseng 曾令民 部主任 臺北榮民總醫院
11:25-11:30	Q&A		
11:30-11:55	The Role of Comprehensive genomic profiling in Breast Cancer 廣泛型癌症基因檢測之乳癌角色	Dr. Nicolas Martin, Roche Foundation Medicine, International Scientific Lead. France	Dr. Chi Cheng Huang 黃其晟 主任 臺北榮民總醫院
11:55-12:00	Q&A		
12:00	Closing		Dr. Shou-Tung Chen 陳守棟 理事長 台灣乳房醫學會

※本次研討會申請學分：公務人員終身學習時數、臺灣醫療品質協會、社團法人台灣醫務管理學會、台灣放射腫瘤學會、中華民國醫事放射學會(限實體參加)、中華民國醫學物理學會、12 職類繼續教育積分(申請中，詳細項目請見報名表)